
Chères Ramonvilloises, Chers Ramonvillois,

Cette année ont lieu les élections municipales. 

Vous pouvez voter pour donner votre avis.

Nous sommes le Collectif Ramonville Écologie. 

Voici une présentation de nos idées.

Nous avons choisi une femme et un homme pour nous représenter.

C'est pour respecter une égalité femme/homme.

Ils deviendront maires ensemble.

Ils prendront les décisions ensemble.

Être deux permet d'être plus efficace.

Notre liste comporte 33 autres candidats. 

8 de ces candidats sont membres du parti Les Écologistes.

Nous voulons apporter un changement politique.

Nous allons créer des conseils de citoyens. 

Nous vous demanderons votre avis.

Vous pourrez participer aux prises décisions. 

À la mairie, il y aura toujours un interprète en LSF.

Nous installerons un écrivain public en ville. 

La première année, un expert viendra pour étudier l'état des finances. 

Nous garderons stable le taux de la taxe foncière. 



Nous sommes motivés par l'écologie.

Nous voulons adapter la ville aux canicules et aux tempêtes.

Nous soutiendrons les initiatives écologiques des habitants et des associations.

Nous rénoverons les écoles pour le confort des élèves et des professeurs. 

Nous enlèverons le béton dans les cours d'écoles.

Nous planterons des arbres pour rafraîchir la ville en été. 

Nous préserverons les derniers espaces naturels.

Nous voulons créer du lien social dans tous les quartiers. 

Nous ouvrirons les cours d'école pendant les week-end et les vacances.

Nous aménagerons la place Jean Jaurès pour la rendre conviviale.

Nous créerons un bar associatif sur la place Jean Jaurès.

Nous proposerons plus d'activités culturelles et sportives les week-ends. 

Nous amènerons une épicerie itinérante dans les quartiers sans commerces.

Nous installerons un ramassage scolaire le quartier de Maragon. 

Nous favoriserons les commerces de proximité. 

Nous voulons améliorer la sécurité et la propreté. 

Nous allons sécuriser les pistes cyclables.

Nous construirons des toilettes publiques.

Nous améliorerons le ramassage des déchets.

Nous créerons un conseil de prévention et de sécurité. 

Nous engagerons des éducateurs de rue.

Nous chercherons des solutions avec la police municipale et la gendarmerie.

Engagez-vous à nos côtés ! 

Osons offrir un meilleur futur à notre ville ! 


